

Mut zur Hässlichkeit



Die Jagdbogenschützen lieben Geschenke, die viele Geschmacksfragen aufwerfen.

Bild: nm

Flossenbürg. (nm) „Es war nicht ganz leicht, so etwas Hässliches aufzutreiben“, schmunzelte Hubert Schlamminger. Außergewöhnliche Geschenke beim Treffen der „Traditionellen Jagdbogenschützen Deutschlands“ zwischen Zelt- und Wohnwagenbenutzern haben Tradition.

Bei der jüngsten Zusammenkunft in St. Ötzen gab es diesmal einen überdimensionalen Gartenzwerge. Damit nicht genug: Ein pinkfarbenes Stück Gartenzaun ergänzte vor wenigen Tagen die Aktion.